

## Cartas al Editor

Estimado Sumo Fan Mag,

He encontrado información sobre vosotros en la web <http://search.japantimes.co.jp/cgi-bin/ss20090820mb.html>. Me gustaría encontrar una heya de entrenamiento de sumo y me pregunto si me podríais enviarme alguna información. También sé que estos entrenamientos empiezan a las 5.30 de la mañana y duran hasta las 11. ¿Se supone que hay que estar allí todo el tiempo o se permite entrar más tarde y salir antes?

Gracias,  
Kie Ito

---

Estimado Kie,

Gracias por ponerse en contacto con la revista. Es un placer

conocerle.

Es cierto que fuera de la época de torneos, la sesiones de entrenamiento de sumo pueden durar varias horas.

No hay, por supuesto, ninguna obligación de estar allí desde el principio. Sin embargo se considera de buena educación el no irse durante el transcurso de la sesión de entrenamiento. Por lo tanto, si no quieren quedarse durante horas, mi consejo es que llegue a mitad del entrenamiento. Por supuesto, durante los torneos de Tokio, los entrenamientos son mucho más cortos (raramente más de 2,5 horas), así que esto puede que le venga mejor. El próximo torneo de Tokio es, por supuesto, en enero.

En cuanto a las heyas, me vienen a la mente la Musashigawa y la

Michinoku, ya que están acostumbradas a recibir nuevos visitantes con regularidad.

Michinoku está situada justo enfrente del Kokugikan, detrás del restaurante Chanko Kirishima. Musashigawa se encuentra en las callejuelas de Uguisudani y se puede llegar a través de la estación de JR del mismo nombre. Por lo que yo sé, ambas heyas tienen páginas web en los que aparece el número de teléfono, por si desea llamar con anticipación.

Si necesitas datos sobre otras heyas, por favor no dude en contactar con nosotros.

Cordiales saludos,

Chris Gould, Editor  
[Sumo Fan Magazine](#)